

ようやく、
ちょっと涼になって
きましたね。



いつでも 言うてなあ。

だいしょう通信 Vo.13 2023年9・10月号

「勝手に体が動いている」

建築の仕事をしているといろんな連絡をもらいますが、お家の困りごと、なかには急を要するものもあります。トイレが使えない、お湯が出ない、大雨で床上まで水がきているとか。すごく困っておられるだろうなあと思うと、勝手に体が動いている。頼ってくれた方に対して、無意識になんとかしたい、とにかく助けたい！という想いがあります。普段もふと気にかかって、元気にちゃんと暮らしているかなあと電話を入れたりします。そんなことがあってなのかわかりませんが、よく“野菜”をもらいます。「事務所の前に野菜置いといたで」とか、もぎたて野菜を泥を落として袋にいれて渡してくれたり。ほかにも旅行のお土産や「帰りの車で飲んだらええ」とお茶やコーヒーを持たせてくれます。野菜を用意したり、お土産を選んだりするお客さまの時間までも頂いていると感じます。与えられた一日の時間を使ってもらえるのは凄いことで、当たり前のことではありません。お仕事をさせてもらっているにもかかわらず、「いつもありがとう」のお言葉も一緒にいただいている。こちらが感謝すべき立場なのにほんとうにありがたいことです。こんな幸せな気持ちが続くよう、これからも素敵なお方々との関係を持たせていただきたいと思います。



鴨神の四季

夏越しの大祓 「茅の輪くぐり」

「大祓」は私たちが日常生活の中で知らず識らずに犯した罪や穢れを祓い除き、新たな清々しい気持ちで明るく正しく日々の生活が行えるよう祈願する大切な神事。夏を越えてこれから秋を迎えられることに感謝です。

『人の事を思うから、
人から想いをいただける』
『人にやさしさをあげるから、
人からやさしさをいただける』

このことを、いつもお客さまから教わっています。

水落成典



奈良の素敵なお家

「明日香村」

今回は私の地元、明日香村をご紹介します。明日香村には、日本最古の仏像「飛鳥大仏」がある飛鳥寺や、聖徳太子にゆかりのある橘寺があります。橘寺の境内には二面石があり、右は善い面で嬉しい顔、左は悪い面で怖い顔という、人間の心の二面性を表現したものだそうです。私は小さい頃からこの二面石が好きで、人間誰にも二面性があるんだと思うとなんだか安心するんです。昔からずっと変わらない歴史の足跡や自然が残る明日香村は見所がいっぱいです。



(撮影/記事担当 辰巳知里)

▶ キッチン 改装工事

コンロ付近、コンセントの漏電による焼け焦げを機にキッチンの改装をご依頼いただきました。今回は収納を奥のものを取り出しやすい引き出し型に。コンセントの位置もよく使う位置に複数つけました。きれいになったキッチンで娘さんも一緒にお料理をしていただけたら嬉しいです。



コンセントが焦げて、これは危険...

収納量UP + 広々使えるスペースに!

いつもお声がけ、ありがとうございます！

先月の
ご依頼内容

- ・塗装してきれいになったらドア古いの目立つなあ
- ・冬場洗面所寒いから、暖房つけられへんやろか
- ・キッチンのエアコンが止まって暑うておられへんねん、どねんかしてよ
- ・年数経ったから、そろそろ外壁塗替えしたいねん
- ・ちょっと屋根が具合悪い所あるから見てほしい
- ・突風がきて、ガラス割れた
- ・他の部屋に内窓付けてよかったから、玄関ホールにも内窓付けたいねん
- ・浴室ドアすって、具合悪いからどないかならんかな
- ・玄関ドアカーズの戻りが悪い、修理できへんかな
- ・玄関ノブの戻りが悪いから修理したいねん
- ・今がスヤけど、先のこと考えたら危ないし、IHに変えたい
- ・ブロックがいがるから、お隣さんみたいに修理できるかな

株式会社 大匠工務店 -木の香 飲む家工房-

遠慮せんと、いつでも頼ってくださいね〜



業務内容
お家の修理、修繕、トイレ、洗面、浴室、キッチン、リビング、居室、玄関、屋根、外壁、エクステリア、増改築、新築など。換気扇、給湯器、エアコンなどの取替え。建物の設計、建築工事全般。



〒639-2343 奈良県御所市鴨神908
● TEL 0745-66-0277 FAX 0745-66-0316 ● お休み 日曜日



9月
10月

大匠の
伝言板



雨樋に落葉がたまり詰まっています。この状態で大雨が降ると、溢れてお…。要注意です!



気になる方は、言うて下さいね! はじめてはごめんなさい! 石碇します!

「秋の台風シーズン到来！」

子供の頃に祖父母から聞いた話で、ハチの巣が低い位置に多い年は大きな台風が到来すると教わりました。確かに、今年うちの事務所でも、お客さまの所でも低いところに何か所も巣を作っていました。今までの経験からしても決して迷信ではないなあと感じる事が多いです。人間には予知能力はないのでハチなどの自然の力を参考に、今不具合あるところを事前に把握して、台風に備えてください。前回の大雨や台風などで修理が必要だなあと感じた箇所があったら、思い出してしっかり準備しましょう。気になっても、屋根や雨樋の高い所は危険ですので、確認したい場合はご連絡くださいね。



(撮影 / 記事担当 = 水落成典)

めくもりのおすそ分け

“させてもらってありがたい”

るので、成長している姿を見てもいい、必ず恩返しをしように心に誓ったのを覚えています。Yさまは「良いことも、悪いことも、相手の事を受け入れる器の大きさをお持ちで、まわりに愛情を分け与えておられる。たとえばおひとりでお住いのお友達へご飯のおかずをあげていますよね」と伝えると、「人それぞれにいいところがあるからね。おかずはね、つくってあげているのではなく、させてもらってありがたいと思っていますのよ。ありがとう、美味しかったわ!」と言ってもらうよ。ありがたう、美味しかったわ!」と言ってもらうよ。ありがたう、美味しかったわ!」

(インタビュー // 水落成典)



▶お客さまプロフィール Yさま

僕(水落)の高校の同級生のお母さん。おらからか人を包み込むような雰囲気、笑顔からやさしさが溢れています。



僕が大匠工務店で働きはじめた二十四歳の頃、Yさまが生ごみ処理機に補助金が出るからと注文をいただき、お友達にも薦めるからと二五件くらい、一緒にまわってくれたことがあります。人のために時間を使って行動されるのが素晴らしいと思うのと同時に、息子のように接してくれてい

知里のおしゃべり日記

「背中を押せたワケ」

吉村雅代さまのお宅へ訪問してきました。吉村さんは子育てに専念する中、ガーデニングの魅力に気づき、ボランティア活動などを経て教室を開講、講師としても活躍されています。お話ししていると、すぐに作品のことやお仕事の話になり、本当にガーデニングが好きなんだなあと感じます。普段は家にいるよりも外で人に会ったり、お仕事をされているそうです。社長の水落とは二〇年来のお付き合いで、先日はキッチンのリフォームをさせていただきました。キッチンを新しくすると



ヨシムラマサヨ
▶お客さまプロフィール 吉村雅代さま

「花工房 花夢花夢 (ハナコウボウ カムカム)」代表。福井県ご出身で、柔らかい話し方で、とても話やすく、優しい、気品あふれるお方です。



成典のプライベートな時間。



お盆は名古屋飯! おおお!! いつも家で遊んでるプラレールより、カッコいい!

お盆休みの14日に、息子たちが乗りたがっていた近鉄特急“火の鳥”で、名古屋への日帰り旅行を楽しむことができました。前日からワクワクが顔に出ている長男と、いつもは「楽しみ!」とか言わない次男が「早く電車に乗りたい」とニコニコしていました。いざ当日、乗り物大好きな二人がずっと乗りたがっていた真っ赤な車体がホームに入るとカッコよく迫力があり、家族みんなでテンションがあがりました。普段はなかなか遊べていないので、名古屋までの1時間30分の列車旅は特別な時間になりました。帰り道、息子たちが「楽しかったから、次、またどこかに行きたい! 特急“しまかぜ”に乗りたい!」と言ってくれたのが何よりも嬉しかった。これからももっと甘えてなあ。(撮影 / 記事担当 = 水落成典)

(インタビュー / 撮影 // 辰己知里)